
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 246 del 05/09/2023 Approvato il 06/09/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 149 del 29/08/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.10 11.20
Chinnici Dario P 10.45 11.20

Lupo Giuseppe P 10.10 11.20

Leto Teresa A - -

Zacco Ottavio P 10.10 11.20

VERBALE
Il Segretario alle ore 09.00 procede con l’appello e non risultando nessun
Consigliere presente rinvia la seduta in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.10 apre la seduta in seconda convocazione con la
presenza dei Consiglieri Canto ed il Vice Presidente Lupo
Argomenti da trattare:

1. Programma Triennale OO.PP. 2023/2025 ed Elenco Annuale 2023 PROCON 394 del
03.08.2023

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Approvazione del verbale N 244 del 01/09/2023
6. Approvazione del verbale N 245 del 04/09/2023
7. Approvazione del verbale della seduta odierna

La Commissione per trattare l’argomento relativo al punto 1 ha invitato in audizione
l’assessore Orlando
Il Presidente Zacco saluta e ringrazia l’Assessore Orlando ed affronta l’argomento da
trattare facendo riferimento al piano triennale e sottolinea che mancano i progetti sulla costa
sud le scuole ed il cimitero
L'Assessore Orlando precisa che gli accordi quadro non sono finanziati e sono aperti
pertanto non sono inseriti nel piano.
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Precisa che per l’accordo quadro, manutenzione strade, sono previsti 46 milioni per 4 anni.
Elenca i lavori che rientrano nel piano triennale relativamente alle strade.
Il Vice Presidente Lupo chiede chiarimenti sui lavori di via Cavallacci che per metà
rientra nel comune di Palermo e per metà ricade nel comune di Monreale pertanto chiede di
coordinare con Monreale i lavoro, inoltre chiede chiarimenti sui lavori della costa sud.
L’Assessore Orlando precisa che bisogna parlare con l’Assessore Carta
Il Vice Presidente Lupo elenca le risorse e gli interventi programmati.
L’Assessore Orlando elenca i lavori da effettuare e le risorse disponibili sia sulla costa sud
ma anche sui lavori negli impianti sportivi.
Si apre un dibattito.
Il Consigliere Canto chiede chiarimenti sul progetto relativo al centro stampa.
L’Assessore Orlando risponde che la stanno trattando come forniture pertanto non inserito
nel piano.
Continua l’elenco dei lavori e le risorse disponibili.
Il Vice Presidente Lupo ritiene che il piano deve essere aggiornato al momento, perché i
livelli di progettazione non sono aggiornati.
L’Assessore Orlando parla della cittadella dello sport che dovrebbe nascere nell'ex
diamante per trasformarlo in campo polivalente. Passa a trattare i lavori sul ponte Oreto
mette in evidenza la prassi operativa e le risorse a disposizione, per il consolidamento del
ponte.
Il Vice Presidente Lupo chiede quando partono i lavori
L’Assessore Orlando ritiene che entro la primavera cominceranno i lavori.
Passa ad elencare i lavori dello svincolo di Brancaccio di via San Ciro con fondi PNRR e
dello svincolo del Forum che saranno realizzati con fondi tratti dagli oneri di urbanizzazione
per migliorare la viabilità della zona. Pertanto i tempi per la realizzazione sono brevi perché
si ha l'interesse alla conclusione dei lavori.
Continua ad elencare i lavori ed il livello di progettazione.
Il Consigliere Canto chiede informazioni sui lavori di via Libertà.
L’Assessore Orlando risponde sui lavori di via Libertà, via Villaermosa ed altro.
Relativamente ai marciapiedi di via Libertà sottolinea che entro ottobre partiranno i lavori.
Prende in esame la realizzazione dei parcheggi ma che non ha attratto gli investimenti di
privati. Elenca i posteggi da realizzare.
Continua con l’elenco dei lavori tra cui i lavori del papireto e le vicissitudini affrontate.
Affronta i lavori da realizzare in largo Gibilmanna di cui se ne è occupata l’Assessore
Figuccia in quanto si tratta di impianti sportivi.
Continua a relazionare.
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Il Consigliere Chinnici sottolinea che non appena iniziano i lavori questi saranno terminati
con i tempi corretti.
L’Assessore Orlando sottolinea che il canale di via due vanelle pensa che per il prossimo
anno possa essere definito inoltre affronta i lavori che devono essere completati in via Roma
e che si completeranno non appena arriveranno i finanziamenti regionali. Sottolinea che
negli avanzi di amministrazione hanno trovato 3,5 milioni di euro che serviranno per
completare la fognatura di via Messina Marine.
Il Vice Presidente Lupo chiede notizie dello scarico del canale Boccadifalco che termina
alla manifattura tabacchi
L’Assessore Orlando risponde.
Il Presidente Zacco chiede notizie sulla riconversione del depuratore di fondo verde e del
ripristino delle buche sul manto stradale.
L’Assessore Orlando risponde che ci sono sei ditte che con un accordo quadro si sono
aggiudicate i lavori. Elenca le procedure che il cittadino può effettuare per far intervenire la
ditta per la manutenzione della strada.
Il Consigliere Chinnici chiede se c'è la verifica dei lavori effettuati.
L’Assessore Orlando risponde che la verifica viene effettuata.
Il Consigliere Canto chiede chiarimenti sulla ditta che ha effettuato dei lavori sul manto
stradale provvisoriamente.
L’Assessore Orlando risponde che è stata utilizzata una ditta per i lavori del manto stradale
in assenza della Rap. Elenca i lavori che si stanno effettuando sul Cimitero.
Il Vice Presidente Lupo chiede chiarimenti sui sottopassi
L’Assessore Orlando ritiene che è inutile aprire un sottopasso per poi chiuderlo dopo una
settimana.
Il Presidente Zacco chiede se è possibile la realizzazione di un sovrappasso.
L’Assessore Orlando risponde che si puo impegnare l’Amministrazione con un ordine del
giorno
Il Presidente Zacco ringrazia e saluta l’assessore Orlando.
Alle ore 11.20 la seduta è chiusa
Letto e sottoscritto

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Ottavio Zacco

3


		2023-09-11T09:28:44+0200
	SALVATORE PALAZZOLO


		2023-09-11T09:32:10+0200
	OTTAVIO ZACCO




